

En el debate de paramilitarismo el senador Álvaro Uribe dijo que el canal de Bogotá es “servil al terrorismo”.

El Gobierno Nacional salió en defensa del Canal Capital, luego de que el senador y expresidente Álvaro Uribe Vélez dijera que es un medio “servil al terrorismo”.

El ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, rechazó todo tipo de “estigmatizaciones” para el canal porque puede ser declaraciones que pueden “resultar peligrosas para la vida de las personas”.

“Esta clase de estigmatizaciones y sabotajes el gobierno los rechaza y yo creo que es muy importante que cuando se hacen esos señalamientos y se trata de descalificar se piense en los efectos posteriores que puedan producir esa clase de acciones que pueden resultar peligrosas para la vida de las personas”, sostuvo.

Canal Capital la semana pasada denunció penalmente al expresidente por referirse al medio y a la cadena Telesur como «instrumentos serviles del terrorismo».

Durante el debate sobre paramilitarismo que se adelantó en la Comisión Segunda del Senado de la República, Uribe hizo estas afirmaciones lo que generó el rechazo y el repudio del medio.

En una misiva de siete puntos, el canal público le pide al Gobierno Nacional que adopte medidas para proteger la integridad del personal que labora en Canal Capital y responsabiliza al senador de las «consecuencias» que se deriven de sus declaraciones.

[www.elespectador.com/noticias/politica/mininterior-pidio-no-estigmatizar-al-canal-capital-articulo-519818](http://www.elespectador.com/noticias/politica/mininterior-pidio-no-estigmatizar-al-canal-capital-articulo-519818)